
 
BFO/Grüne-Fraktion SPD-Fraktion 
Ober-Ramstadt Ober-Ramstadt 

 

 

 

An den 
Stadtverordnetenvorsteher 
Norbert Rohrbach 
Rathaus 
64372 Ober-Ramstadt 
 
 

Ober-Ramstadt, den 08.12.12 
 
 

 

 

Betr.: Gemeinsamer Änderungs-Antrag der SPD-Fraktion und der BFO/Grünen-Fraktion zu TOP 11 
der  nächsten Stadtverordnetenversammlung,  

Sehr geehrter Herr Rohrbach, 

ich bitte Sie, folgenden Änderungsantrag zum TOP 11 der nächsten Stadtverordnetenversammlung zur 
Beratung und Beschlussfassung aufzunehmen. 

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

Die Beschlussvorlage wird unter Punkt 4 wie folgt verändert: 

4. Die von der Stadtverordnetenversammlung zu wählenden Vertreter der Stadt Ober-Ramstadt 
in der Zweckverbandsversammlung werden beauftragt, folgende Punkte in der 
Zweckverbandsversammlung zu beantragen und auf deren Umsetzung hin zu arbeiten: 

a) In die Satzung des Zweckverbandes ist unter § 3, Satz 2 ein zu fügen: “Hierbei ist die 
bestehende Infrastruktur im Verbandsgebiet soweit als möglich und wirtschaftliche 
sinnvoll mit zu nutzen.“ 

b) Eine den Anteilsverhältnissen entsprechende Vertretung durch den Kreis ist zu 
unterstützen. 

c) Der Beginn der Investitionen in das Leitungsnetz soll erst erfolgen, wenn durch Zusagen 
von Betreibern die Wirtschaftlichkeit gegeben ist. 

Begründung: 

Eine stärkere Vertretung des Landkreises in der Verbandsversammlung ist aufgrund der 
Anteilsverhältnisse sinnvoll und vertretbar. 

Um die wirtschaftlichen Risiken zu minimieren, sollte intensiv darauf  hin gearbeitet werden, dass 
schon vertragliche Zusagen von Betreibern zur Übernahme bzw. Miete des Netzes bestehen, bevor die 
Investitionen getätigt werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

  

 Jürgen Wolf   ………..   Aron Krist  ……….. 


